
 

 
 
 
 

Viable y sostenible la propuesta del paquete 
económico para el Ejercicio Fiscal de 2025: Dip. 

Reginaldo Sandoval 
 

 
 
Durante la reunión extraordinaria de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, el 
coordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Reginaldo Sandoval 
Flores, calificó como totalmente viable y sostenible la propuesta de paquete económico para 
el Ejercicio Fiscal de 2025, impulsada por el Gobierno federal. 
 
Por ello, el líder parlamentario destacó que su bancada apoyará este proyecto económico, 
que es responsable y real en sus metas de recaudación y bajo endeudamiento. 
 
“En el caso del endeudamiento federal éste cae 20 por ciento, lo que es una buena señal 
para amortiguar o para mandar con fuerza que está bajándose el tema del endeudamiento, 
que siempre es una preocupación mayúscula y que siempre está en el debate político y, 
sobre todo, en los que quieren invertir en el país”, precisó. 
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Ante el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Édgar Abraham Amador Zamora, el 
legislador por Michoacán comentó que es necesario revisar el tema de la recaudación a nivel 
municipal. “Porque se cayó. Ellos dependen más o menos en un 72, 75% de lo que aporta la 
federación”. 
 
Detalló que se requiere abrir un amplio debate en ese sentido, porque cada vez es mayor la 
carga hacia la federación por parte de los municipios, quienes con tal de ganar votos han 
dejado de cobrar impuestos fundamentales como es el predial. 
 
“En 1990 el predial representaba el 6% del PIB, ahora representa 0.02, realmente no cobran 
el predial y no lo van a cobrar si no hacemos una estrategia desde la federación, porque los 
presidentes municipales ven todo en votos y si cobran impuestos piensan que van a perder 
y como ahora hay reelección pues no avanza el tema”, alertó. 
 
El petista señaló que es urgente entablar una mejor coordinación entre los 3 órdenes de 
gobierno, porque otra gran fuga de impuesto está en la tenencia vehicular. “Hay algunos 
estados que la cobran y otros que no lo hacen y existe un peregrinar de ciudadanos que van 
a dar de alta su vehículo donde no cobran. Necesitamos mejorar eso, para levantar la 
recaudación y aliviar la carga a la federación. Creo que debemos empujar por ese lado”. 
 
En su oportunidad, el diputado del PT, José Antonio López Ruíz argumentó que en materia 
financiera México tiene una oportunidad histórica de crecer, porque actualmente la tasa de 
desempleo va a la baja, los salarios en aumento, los niveles de confianza van al alza y eso se 
demuestra porque hay una fuerte inversión extranjera en el país, situación que se refleja en 
el paquete económico para 2025. 
 
“Veo un paquete económico conservador, estamos haciendo una política de conservación 
porque ya se invirtió en los grandes proyectos y ahora esperamos los resultados y no se 
mandaron a deuda, no los financiamos a deuda, los pagamos rápido y hoy vamos a manejar 
los beneficios”, sostuvo. 
 
Por último, el congresista por Puebla cuestionó la posibilidad de eximir o disminuir las tasas 
de impuestos a los trabajadores que perciben hasta 3 salarios mínimos y, por otro lado, si 
se pudiera acompañar por un incremento de esta misma tasa a quienes perciben mayores 
ingresos. “Los que reciben más son los que tendrían que tributar más”. 
 
https://lineapolitica.com/viable-y-sostenible-la-propuesta-del-paquete-economico-para-
el-ejercicio-fiscal-de-2025-dip-reginaldo-sandoval/  
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